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СПОРТИВНОМ ЗИМЕ — 
БОЕВУЮ ВСТРЕЧУ

Q  РГАНИЗОВАННО закончить 
летний спортивный сезон и 

по-бокому встретить спортивную 
зиму— важнейшая задача физ
культурных коллективе® и добро
вольных спортивных обществ на
шего города. Своевременная и 
всесторонняя подготовка к зиме, 
к новому спортивному сезону 
явится надежной и верной осно
вой дальнейшего роста рядов 
лыжников, конькобежцев, хок
кеистов, успешного проведения 
соревнований, повышения ма
стерства физкультурников.

Важное значение в развитей 
любого вида спорта, а особенно 
зимнего, является хорошая под
готовка материальной базы: ста
дионов, катков, лыжных баз, 
трамплинов. Без этого немысли
мы нормальные и систематиче
ские тренировки и соревнования. 
В прошлом году, например, на 
стадионах гидротурбинного заво
да и Сызранского железнодорож
ного узла долгое время не была 
организована массово - трениро
вочная работа потому, что ру
ководители добровольных спор
тивных обществ этих предприя
тий пустили дело подготовки к 
спортивной зиме на самотек,

Практика штурмовщины по под
готовке спортивных сооружений 
к зиме отрицательно отражается 
та учебно-тренировочной работе. 
Неслучайно, что среди железно
дорожников и гидротурбиностро- 
ителей очень слабо развит конь
кобежный спорт и хоккей, нет в 
этом подлинной массовости.

Казалось, добровольные спор
тивные общества «Локомотив» и 
«Авангард» учтут это, и серьез
но возьмутся за подготовку к 
предстоящему зимнему спортив
ному сезону. Но, к сожалению, 
этого пока, не видно. Стадионы и 
сооружения не ремонтируются, 
не создаются лыжные базы, 
пункты выдачи коньков на про
кат.

Председатель ДСО «Авангард»1 
j o b . Попов благодушно относится 
*к организации подготовки к зим
нему спортивному сезону, не 
учитывает уроков прошлого года.

сейчас в физкультурных 
| коллективах надо создавать сек
ц и и  по зимним видам спорта,
! организовать в них подготови- 
| тельные тренировки. Руководите- 
I т  комсомольских и физкультур
ных организаций совместно с ак
тивистами секций и тренерами- 

: общественниками должны подго
товить и обсудить планы заня
тий- ♦

Городской комитет физкуль
туры и спорта проявляет недо
пустимую медлительность в обе
спечении подготовки физкуль
турных коллективов к зиме. Ор
ганизацию учебы тренеров, ин
структоров и судей по зимнему 
спорту вновь, как и в прошлом 
году, откладывает на более позд
ние сроки. Комитет физкультуры 
и спорта обязан быть организато
ром в решении боевой задачи —  
развитии зилних видов спорта. 
Он обязан наметить мероприятия, 
которые способствовали бы даль
нейшему массовому подъему физ
культурного движения.

Большой любовью зимшие ви
ды спорта пользуются среди пио
неров и школьников. Физкуль
турные коллективы предприятий, 
добровольные спортивные обще-' 
ства должны проявить максимум 
заботы о юных спортсменах, по
мочь им подготовить к зиме 
спортивный инвентарь, создать 
лыжные и конькобежные секции, 
наладить в них учебно-трениро
вочную работу. Надо позаботить
ся о создании пришкольных 
катков и горок. Нельзя допу
скать в этом важном деле форма
лизма, как это имело место в 
прошлом году, когда планировали 
создание при школах зимних 
спортивных баз, но их не обору
довали-

Физкультурники города имеют 
все возможности для того, чтобы 
отлично подготовиться к спор
тивной зиме, добиться новых 
спортивных достижений на ледя
ном поле и лыжной дорожке. 
Больше внимания физкультурных 
коллективов, комсомольских и 
профсоюзных организаций — под
готовке к спортивной зиме!

На строительстве Камской ГЭС
Три турбогенератора Камской 
ГЭС, сданные в эксплуатацию, да
ли промышленным предприятиям 
Урала уже миллионы киловатт- 
часов электроэнергии.

Монтажники приняли новое, по
вышенное обязательство — к 25 
октября они решили начать опро- 
бывание четвертого агрегата, а к 
3 ноября — завершить сборку пя
того агрегата. Выполнение этих

Готовя производственные подар
ки к 37-й годовщине Великого Ок
тября, монтажники с честью дер
жат свое слово. На четвергом аг
регате уже установлены крышка 
турбины и статор. Бригада тов. 
Панешова навешивает полюса 
ротора, бригада тов. Суржикова 
уложила первый ряд катушек сты
ковой обмотки статора, бригада 
тов. Сынкова установила на чет-

обязательств позволит подклю- „ ^,л вертой машине вал. Одновремен- чить четвертый и пятый турбоге- ^ 1
нераторы к сети «Молотовэнерго» 
почти на месяц раньше срока.

но ведется сборка ротора 
агрегата.

пято*.о

СКАЛОУБОРОЧ

ГОРЬКИЙ. Коллектив Горь
ковского машиностроительного 
завода «Теплоход» выпустил ди- 
зель-электричеекий скалоубороч
ный снаряд «Штанговый-1». Но
вая машина предназначена для 
выемки твердого грунта со дна 
рек. С общего пульта управле

н и й  СНАРЯД
ния один человек управляет все
ми механизмами снаряда. Произ
водительность его—100 кубомет
ров каменного грунта в час.

После заводских испытаний 
скалоуборочный снаряд успешно 
используется на рытье глубокой 
траншеи на дне реки Оки.

ДЕНЬ НАШЕГО ГОРОДА

Высокой производительности 
труда в предоктябрьском социали_ 
стическом соревновании добивает
ся дозировщица Батракского ас
фальтового завода Клавдия Коз
лова. Она перевыполняет норму 
на сорок и более процентов.

НА СНИМКЕ: тов. Козлова оп
ределяет количество подаваемого 
в асфальтовую печь порошка.

Фоте Н. Киденко.

РАЦИОНАЛИЗАТОРСКИЕ  
ПРЕДЛОЖ ЕНИЯ НЕФТЯНИКО В
На третьем промысле треста 

«Ставропольнефть» за девять ме
сяцев текущего года внедрено в 
производство тридцать предложе
ний. Они позволили ускорить про
изводство различных ремонтных 
работ, увеличить добычу нефти, 
сократить расход электроэнергии.

По предложению начальника 
первого участка техника тов. 
Осокина изготовлено более усо
вершенствованное чловильное при
способление для глубинных насо
сов. Подсчитано, что промысел по
лучит от этого в год 26 тысяч руб
лей экономии.

Электромонтер тов. Маркин из
готовил приспособление для авто
матического отключения токарных 
станков, благодаря чему сокра
щено потребление электроэнергии.

ТРУД Я Щ И ЕС Я  ГОРОДА ПОМОГАЮТ СЕЛУ
Рабочие и служащие прогмыш- 

ленных предприятий,. учащиеся 
техникумов и других учебных за
ведений нашего города оказывают 
колхозам Сызранского района 
большую* помощь в уборке карто
феля.

За, последнюю пятидневку—с 5 
по ЬО октября—в колхозах убран 
картофель с площади 545 гекта
ров. из них около половины—уча
щимися города. Хорошо поработа

ли в колхозе «Путь, Ленина» уча
щиеся трикотажного техникума. 
Они уже закончили рытье карто
феля. 12 октября завершают убор
ку картофеля на площади в 51 гек
тар в колхозе имени 17 партсъез- 
да учащиеся медицинской школы..

Колхозники сельхозартели 
«Ударник» хорошо отзываются об 
учащихся нефтяного техникума, 
которые организованно производят 
уборку картофеля.

СЕМ ИНАР ДОКЛАДЧИКОВ
При парткоме нефтеперераба

тывающего завода—более. двадца
ти внештатных докладчиков. В 
большинстве своем это руководя
щие инженерно-технические ра
ботники, среди них: главный ин
женер завода тов. Абрамов, глав
ный технолог тов. Шемелевский,

начальники цехов тт. Гусев, Се
дов. Цыганов, старшие инженеры 
тт. Пискунов, Ко&инцев и другие.

Партийное бюро недавно прове
ло семинар, на котором они были 
ознакомлены с тематикой докладов 
к 37-й годовщине Великой Ок
тябрьской социалистической рево
люции.

2 0 0  ТЫ СЯЧ ДЕЦИМ ЕТРОВ ЗАМШ И
В первой половине этого года 

на заводе «Шеврохром» было ос
воено производство замши из ма
лоценного кожевенного сырья. В 
настоящее время такой замши

уже^выработано около 200 тысяч 
дециметров. Она отправляется для 
предприятий, производящих меди
цинское оборудование.

ДОМА НА ЦЕЛИННЫ Е ЗЕМЛИ
Со станции «Правая Волга» ре

гулярно производится отгрузка 
сборных домов. Это продукция до
мостроительного комбината. На 
одной из платформ написано ме
лом: «Для новоселов целинных 
земель!»

Вот уже несколько месяцев кол
лектив комбината выполняет по-

□

четный заказ по изготовлению до
мов. Отправлено ,в районы Казах
стана и Алтая свыше 200 домов.

Встав на предоктябрьскую тру
довую вахту, с большим подъемом 
трудятся тт. Шатров, Морякин, 
Кривов и другие, выполняющие 
норму на 150 и более процентов.

САЖ ЕНЦЫ  МАЛИНЫ  И СМОРОДИНЫ
Сызранский плодово-ягодный пи

томник продал организациям и 
садоводам-любителям первые пар
тии саженцев малины и смороди
ны. Приволжским питомником ку
плено четыре тысячи отпрысков 
малины и 2,5 тысячи саженцев 
смородины. Садоводы - любители

приобрели для новых посадок пол
торы тысячи саженцев смородины 
и много отпрысков малины.

На днях из Куйбышевской опыт
ной плодово - ягодной станции 
приезжает аппробатор по чубукам 
винограда, после чего начнется их 
выкопка и продажа.

БЮСТ А.
Парк культуры и отдыха имени

А. М. Горького—любимое место 
массовых гуляний и развлечений 
трудящихся Октябрьского района.

С каждым годом он становится 
все краше и благоустроеннее.

□
м. ГОРЬКОМУ

На видном месте в парке 
установлен бюст великому рус
скому писателю, основоположнику 
советской литературы А. М. Горь
кому.

В странах народной 
демократии

Развитие экономики Монгольской 
Народной Республики

УЛАН - БАТОР, (ТАСС). Мон
гольская народно - революцион
ная партия и правительство 
Монгольской Народной Республи
ки всегда уделяют особое .вни
мание развитию основной отрас
ли народного хозяйства страны — 
животноводства. Государство ока
зывает помощь аратским хозяйст
вам в создании прочной кормовой 
базы, в строительстве достаточно
го количества хашанов (загонов 
для скота) и колодцев.

В настоящее время в стране 
имеется 59 ветеринарно-врачеб
ных и 712 ветеринарноь-фельдшер- 
ских пунктов. Создаются также 
научные и опытные учреждения и 
биофабрики, изготовляющие раз
личные сыворотки и вакцины для 
борьбы с болезнями скота. Благо
даря этим мероприятиям в стра
не, в основном, ликвидированы 
такие болезни, как сибирская яз
ва, годорон и другие, и поголовье 
скота значительно увеличилось.

Если в 1924 году на душу насе
ления приходилось 25 голов скота, 
то в 1953 году приходилось уже 
32 головы.

В сельском хозяйстве страны 
развивается социалистический сек
тор—госхозы, сенокосные ~ станции 
и аратские производственные объ
единения.

При постоянной помощи Совет
ского Союза в МНР успешно 
развивается национальная про
мышленность. За период с 1940 
по 1953 год промышленная про
дукция увеличилась на 270 про
центов.

Опубликованный на днях про
ект директив XII съезда Мон
гольской народно-революционной 
партии по второму пятилетнему 
плану предусматривает дальней
шее развитие всех отраслей на- 
родйого хозяйства страны и, 
прежде всего, значительный подъ
ем животноводства, за годы вто

рой пятилетки поголовье скота 
должно увеличиться в 1,2 раза 
при значительном росте его про
дуктивности.

Пятилетним планом намечено 
повышение уровня промышленно
го производства за пятилетие 
примерно на 46 процентов. Будут 
построены капитальная шахта в 
Налайхе, мукомольный комбинат, 
молочный комбинат, завод по 
производству стандартных домов, 
фармацевтический завод, механи
зированная кондитерская фабри
ка, спичечная фабрика, мылова
ренный завод и ряд других пред
приятий. Намечается значитель
ное снижение себестоимости про
дукции во всех отраслях народно
го хозяйства. ;

Особое внимание уделено уве
личению производства товаров на
родного потребления, улучшению 
их качества и расширению ассор
тимента.
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Постановлением Центрального 
Комитета КПСС и Совета Минист
ров СССР «0 развитии производ
ства сборных железобетонных 
конструкций и деталей для 
строительства» намечена большая 
программа внедрения передовых, 
индустриальных методов строи
тельства. Постановление преду
сматривает широкое применение 
на стройках сборных железобе
тонных конструкций.

Это постановление имеет ог
ромное значение для внедрения 
скоростных методов ведения сбор
ного строительства всех жи
лых, культурно -бытовых и 
промышленных зданий. Приме
нение сборного железобетона поз
волит сократить сроки строитель
ства и значительно удешевит его 
стоимость;

Элементы сборного железобето
на представляют собой отдельные 
законченные конструкции зда
ний: фундаменты (в виде отдель
ных элементов), рантбалки, па
нели наружных и внутренних 
стен, сборные междуэтажные 
перекрытие, ,сборные перегород
ки, чердачные перекрытия 

и стропила, балконы, фрон
тоны, лестницы и т. д. Приме
няя сборный железобетон, мож
но будет ускоренными темпами 
вести строительство не только в 
летнее, но и в зимнее время.

Мы решили у себя на строй
ках широко применять сборные 
железобетонные конструкции и 
детали, для чего строим подсобное 
предприятие— завод железобетон
ных изделий. Он будет выпускать 
отдельные элементы и конструк
ции зданий и сооружений весом 
до трех тонн. Это позволит произ
водить при помощи башенного 
крана монтаж целых пролетов 
перекрытий комнат, санитарных 
узлов, целых лестничных мар
шей, колонн, балконов и труб, 
сводя строительство жилых до
мов и культурно-бытовых объ
ектов к монтажу комплекс
ных конструкций. Трудно пере
оценить значение железобетонных 
изделий, из которых будет вы
полнена и архитектурная сторона 
дорогостоящих отделочных работ. 
Так, стеновой блок включит в се
бя и отделку фактуры фасада 
здания— пояски, сандрики, кар- 
низ*>1; блок перекрытия включит 
в себя карнизы и отверстия для 
санузловых стояков и т. д.

У нас в тресте сборный желе
зобетон применялся давно, но в 
ограниченных количествах, в ос
новном в виде деталей рантбалок, 
труб, колонн, перемычек и прого
нов, /а также плит перекрытий, 
карнизных, междуэтажных, сту
пеней и т. д. Все эти элементы 
изготовлялись без широкого при
менения механизмов.

На нашем заводе будет арма
турный цех, где механизиро
ванным способом будет вестись 
заготовка арматуры, электрото-

чечная сварка каркасов для сбор
ных элементов. На заводе будут 
также смесительное отделение, 
снабженное мощными бетономе
шалками и механизмами для 
транспортировки песка, щебня и 
цемента, механизированные скла
ды, оборудованные бункерами, 
транспортерами, нориями, шнека
ми, приводимыми в действие 
электромоторами.

В главном корпусе завода бу
дут установлены два пятитонных 
мостовых крана и две кранбалки, 
снабженные двухтонными тель
ферами, что позволит загружать 
и разгружать бетонную массу в 
формы и пропарочные камеры. 
Таким образом внутри главного 
корпуса будет создан механизиро
ванный технологический поток 
по производству сборных железо
бетонных изделий.

От железной дороги и шос
сейной магистрали к заводу про
кладываются подъездные пути, 
что позволит производить беспе
ребойную подвозку материалов и 
вывоз готовой продукции.

К строительству завода трест 
приступил в текущем году. Уже 
возведены каркас производствен
ного корпуса с бытовыми по
мещениями и смесительным от
делением. В корпусе соору
жены кирпичные стены, сбор
ные железобетонные колонны 
с подкрановыми балками и 
произведен монтаж металличе
ских ферм. Заканчивается строи
тельство полигонной бетонной 
площадки площадью в две тысячи 
квадратных метров, что даст воз
можность в летних условиях от
крытым способом изготовлять 
железобетонные сборные изделия 
и детали. Построен также корпус 
арматурного цеха. В нем ведутся 
отделочные работы и подготовка 
к монтажу оборудования. Закон
чены строительством цементный 
склад с эстакадой и здание тран
сформаторной подстанции. В них 
уже можно начинать монтаж обо
рудования. Строятся склад инерт
ных материалов, автомобильная 
подъездная дорога.
-------------:------------ *

Можно ли сказать, что соору
жение завода ведется должными 
темпами? Нет. И вот почему. 
Проектное бюро КТСУ (началь
ник тов. Волков), несмотря на ут
вержденный им же график пред
ставления тресту технической 
документации, с большим опозда
нием и в 'разрозненном виде пред
ставлял эту документацию, а 
проектную документацию на 
строительство коммуникаций за
вода (водоснабжение, паропровод, 
отопление) выдал только на днях. 
Техническую же документацию 
технологического оборудования 
всего комплекса зданий проект
ное бюро до сего времени не пред
ставило. Это одна из главных 
причин задержки строительства 
важнейшего подсобного предпри
ятия— завода сборных железобе
тонных изделий.

Проект строительства бетонной 
дороги к заводу поступил от про
ектной организации с опозданием, 
лишь в конце сентября. Вследст
вие этого строительство дороги 
началось только сейчас и массо
вая подвозка материалов на 
строительство завода и баз произ
водится по грунтовой дороге с 
большими перебоями, в связи с 
распутицей. Поэтому сейчас глав
ное внимание уделено строитель
ству дороги.

Перед коллективом треста стоит 
задача— сделать все необходимое 
для того, чтобы устранить помехи 
и обеспечить точное выполнение 
имеющегося графика строитель
ства, ввести завод в число дейст
вующих предприятий в начале 
1955 года. Этим самим мы обес
печим выпуск железобетонных 
изделий и деталей, ускорим вы
полнение плана жилищного и 
культурно-бытового строительст
ва в 1955 году, который будет 
увеличен против 1954 года поч
ти в два раза.

М. Мартиросов,
управляющий строительно
монтажным трестом № 24.

П.Яковлгв,
старший инженер 

производственно-технического 
отдела.

X--------------------------

НА СНИМКЕ: строящийся главный корпус завода железобетон
ных изделий. фото Н. Киденко.

Лекции для гидротурбиностроителей
Силами членов лекторских 

групп города, а также внештат
ными лекторами партийного коми
тета в сентябре на гидротурбин
ном заводе был прочитан ряд 
лекции на научно-просветитель
ные и атеистические темы.

Руководитель лекторской груп
пы горкома КПСС тов. Буслов вы
ступил перед гидротурбинострои- 
телями с лекцией о международ
ном положении. Врачи тт. Якубо
вич и Генкина прочитали лекции 
«О вреде алкоголя». Экономист 
отдела труда и заработной платы 
тов. Зольников в цехах дважды

читал лекцию на тему «Социали
стическое соревнование —  метод 
коммунистического строительст
ва».

Заведующий библиотекой парт
кома тов. Васильев в ряде цехов 
выступал с лекцией— «Научные 
предвидения и религиозные про
рочества».

С огромным успехом прошла на 
заводе лекция члена Куйбышев
ского отделения Всесоюзного об
щества по распространению поли
тических и научных знаний тов. 
Варшавского «Россия —  родина 
технических открытий».

Семинар 
агитаторов

Интересно и содержательно про
шло на днях семина-рское занятие 
агитаторов на деревообделочном 
комбинате «Правая Волга»-

Секретарь партбюро тов. Ершов 
ознакомил агитаторов с их зада
чами в организации предоктябрь
ского социалистического соревно
вания.

На семинаре инструктор отде
ла пропаганды и агитации гор
кома КПСС тов. Зиновьев расска
зал о роли агитаторов в про
паганде здорового быта.

На „Куйбышевгидрострое“

□
Ежедневно в гидротех

нические объекты укла
дывается свыше 5 тысяч 
кубометров бетона. По 
эстакаде над котлова
ном, где сооружается 
здание гидростанции, 

круглые сутки движутся 
поезда с бетоном, арма
турой, опалубкой, рабо
тают мощные порталь
ные и кабельные краны.

НА СНИМКЕ: работы 
по сооружению здания 
гидроэлектростанции.

Фото. Н. Финикова. 
(Фотохроника ТАСС).

■ .
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Навстречу 37-й годовщине Великого Октября 

ПЕРЕДОВОЙ УЧАСТОК
Коллектив участка № 5 на 

шахте № 1 Кашпирского рудника 
является передовым. Горняки 
из месяца в месяц перевыполня
ют производственную программу-

Включившись в предоктябрь
ское социалистическое соревнова
ние, они еще более повысили про
изводительность труда. План до
бычи <сланца за девять месяцев
1954 года участком выполнен на
102,8 процента. Программу сен
тября коллектив участка выпол
нил на 122,3 процента.

Значительно улучшилось на 
участке качество добываемого 
сланца. Зольность его не превы
шает трех процентов-

Первенство в соцсоревновании 
держит бригада навалоотбойщи
ков, которой руководит тов- Ману- 
хин. В бригаде 20 человек и все 
они перевыполняют производст
венные задания. Коллектив брига
ды сентябрьское задание выполнил 
на 129 процентов, выдав сланец 
с зольностью в 2,9 процента. 
Лично сам тов. Манухин сменные 
нормы выполняет на 160— 170 
процентов. Коллективу бригады 
вручено переходящее красное зна

мя шахткома профсоюза, партбю
ро и управления шахты.

Систематически перевыпол
няет производственные задания 
коллектив бригады навалоотбой
щиков, руководимый тов. Лазаре
вым. Сам тов. Лазарев вырабаты
вает ежесменно более полуто
ра норм.

Изо дня в день выполняют про
изводственные нормы на 130—  
150 процентов навалоотбойщики 
участка № 5 тт. Дулов, Таш- 
линцев, Пронин, Комиссаров, 
Сидорочев.

В августе и сентябре коллектив 
участка. № 5 (начальник ком
мунист тов. Шаталов) получил 
переходящее красное знамя уп
равления шахты, шахткома проф
союза п партбюро.

Идя навстречу 37-й годовщи
не Великой Октябрьской социали
стической революции, шахтеры 
участка изо дня в день повышают 
производительность труда, выпол
няют производственную програм
му в целом по участку ежедневно 
на 130 и более процентов, дают 
сланец высокого качества.

А. Дмитриев.

ТРУДОВЫЕ УСПЕХИ
Артель инвалидов «Коллектив

ный труд» (председатель правле
ния тов. Тимофеев А- Д.) является 
передовым предприятием мест
ной и кооперативной промышлен
ности Промышленного района.

План сентября артелью выпол
нен на 106,7 процента, девяти
месячная программа завершена на
114,9 процента. Достигнуто зна
чительное снижение себестоимо
сти и улучшение качества выра- 
батываемюй продукции. Произво
дительность труда систематиче
ски повышается. За третий квар
тал текущего года она, напри
мер, составила 107,5 процента.

Эти производственные успехи 
достигнуты, благодаря тому, что 
в артели широко развернуто со
циалистическое соревнование, со 
стороны правления артели и пар
тийного бюро осуществляется по
стоянное руководство им-

Среди цехов артели первенство 
в социалистическом соревновании 
держит коллектив швейников це
ха индивидуального пошива, ко
торым руководит член КПСС тов.

Жаркова. Девятимесячную про
грамму цех выполнил на 114,6 
процента, а план сентября —  на 
117,1 процента. В этом цехе 
лучшими производственниками 
являются портные А- Копылова, 
Д. Евсеев, В. Гурьянов.

Замечательно трудятся масте
ра - чемоданщики тт. Мочешни- 
ков и Кондалов. Тов. Мочешников 
в сентябре выполнил две месяч
ные нормы, не менее двух норм 
ежедневно дает он и в октябре. 
Тов- Коновалов сентябрьское за
дание завершил на 187 процен
тов.

Хороших производственных ус
пехов добиваются рабочие тт. 
Николай Брагин и Евдокия Дура- 
ченкова. Занимаясь изготовлени
ем ватных перинок, они в сен
тябре выполнили норму на 125,4 
процента, а в октябре дают до 
130 процентов нормы ежедневно.

Так члены артели борются за 
достойную встречу 37-й годовщи
ны В*еликой Октябрьской социа
листической революции.

Д- Куриленко.

Новые книги
В книжных магазинах и киос

ках Сызранского отделения Кни
готорга получены новые книги, 
освещающие опыт участников 
Всесоюзной сельскохозяйственной 
выставки:

И. А. Буянов. «В колхозе име
ни Владимира Ильича». Москва. 
1954 г. Цена 20 коп.

Ф. С. Генералов. «По пути
дальнейшего подъема»1. Москва. 
1954 г. Цена 20 коп.
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Создадим условия для молодежи, 
учащейся в вечерних школах

С каждым годом все более воз-
• растает стремление у молодых ра
бочих получить среднее образова
ние. Об этом свидетельствует тот 
факт, что только в среднюю шко
лу рабочей молодежи № 6 -на 380 
мест было подано свыше 500 зая
влений.

Успешная учеба без отрыва от 
шроизводства требует большого 
напряжения сил и воли, четкого 
режима трудовой деятельности и

■ умелого использования времени, 
свободного от работы и уроков в 
школе. И те учащиеся, которые 
пасуют перед этими трудностями, 
«  правило, бросают школу в 
-‘самом начале учебного года. От
сев учащихся является узким ме
стом и в работе нашей шко
лы рабочей мюлодежи. За про

шедшее с начала учебного года 
"время перестало посещать шко
л у  до 60 человек, среди них, 
главным образом молодые рабочие 
жомбаинового завода, швейной 
♦фабрики № 14 и железнодорож
ного узла.

Кроме того, в школе есть «еще 
шемало учащихся, которые плохо 
'посещают занятия потому, что их 
.загружают сверхурочными рабо
тами, отвлекают командировками:, 
разъездной работой и т. д.

'Если теперь же не будет обра
щено внимание на создание нор
мальных условий, то некоторые 
из них также в ближайшее время 
перестанут посещать школу.

Кто в этом повинен? Только ли 
¿сами учащиеся?

Нет. Повинен в этом в числе 
других и педагогический коллек
тив школы. Мы должны так ор
ганизовать учебно-воспитатель- 
шую работу, чтобы учащиеся лю
били школу, прилежно учились и 
аккуратно посещали уроки, что
бы они дорожили званием учени
ка школы рабочей молодежи. Мы 
должны помогать учащимся пре

одолевать трудности, воспиты
вать у них волю и выносливость.

Но школа и органы народного

образования одни не могут и 
не в состоянии предотвратить от
сев учащихся. Они нуждаются 
в активной подде>ржке со стороны 
партийных, комсомольских и 
профсоюзных организаций пред
приятий, молодежь которых учит
ся в школе. Нельзя мириться 
дальше с таким положением, ког
да руководители партийных, 
комсомольских и профсоюзных ор
ганизаций совершенно не бывают 
в школе, не интересуются усло
виями учащихся-

Основной состав учащихся 
школы рабочей молодежи - № 6
—  рабочие комбайнового завода, 
железнодорожники и швейники. 
Секретарь партийного комитета 
тов. Поздняков, секретарь комите
та комсомола тов. Федорычев и 
председатель' завкома комбайно
вого завода тов. Крюков, секретарь 
комитета ВЛКСМ паровозного де
по тов. Королев, председатель 
райпрофсожа тов. Степунин, сек
ретарь парторганизации швейной 
фабрики № 14 тов. Пузарина, ра
ботники политотдела Сызранекого 
отделения дороги должны бы ин
тересоваться положением в шко
ле. Однако, никто из них в школе 
не бывает и не знает об успехах 
и трудностях учащейся молодежи.

Партийным, комсомольским и 
профсоюзным организациям пред
приятий необходимо держать со 
школой тесную связь.

Не должны оставаться в сторо
не от этого важного дела и руко
водители предприятий, цехов и 
учреждений- Крайне плохо по
вышением общеобразовательной 
подготовки молодых рабочих за
нимаются отделы кадров пред
приятий, хотя это и является их 
первейшей обязанностью.

Следует окружить вниманием 
и заботой учащихся школ рабо
чей молодежи, создать им все ус
ловия для работы на производ
стве и учебы в школе-

А. Акимов,
директор вечерней школы 

рабочей молодежи № 6.

Сталинская область. Торецкий 
завод горного (машиностроения 
имени Ворошилова изготовляет 
различное оборудование для 
угольных шахт. Налажен серий
ный выпуск мощных унифициро
ванных аккумуляторных электро
возов «8—АРВ».

НА СНИМКЕ: шахтный элект
ровоз «8—АРВ».

Фото С. Гендельмана.
(ФотохронцкаТАСС).

На выставке
В октябре закончилась, откры

тая летом ВЦСПС в Москве, пер
вая Всесоюзная выставка художе
ственного творчества рабочих и 
служащих. Она была развернута в 
Центральном парке культуры и от
дыха имени М. Горького. Ее посе
тили сотни тысяч человек.

На выставке было много кар
тин, рисунков, этюдов, изобра
жающих промышленность, сель
ское хозяйство, пейзажи нашей 
Родины. В числе экспонентов был и 
сызранец Б. И. Шишкин. Он пред
ставлял на выставку картину 
«Кузнец тов. Чибизов и его това
рищ».

Президент академии художеств 
СССР тов. Герасимов дал высокую 
оценку работам многих художни
ков рабочих и служащих. Выстав
ку, кроме москвичей и трудящихся 
других городов, посетило много за 
рубежных гостей.

Н. Бендер.

ФЕЛЬЕТОН

Баланс Бобриневой

3 П З Д О Р О В Ы Й  БЫТ
Советскому народу свойственна 

безграничная любовь к Родине, 
'умение преодолевать трудности, 
¿строгое соблюдение правил социа
листического общежития. Высо
кий моральный облик членов со

циалистического общества нахо
дит свое яркое отражение в той 

«глубокой непримиримости, с кото
рой они относятся к таким урод
ливым явлениям, как пьянство, 
хулиганство, моральное разложе
ние.

В редакцию газеты поступает 
'много писем, в которых трудя- 
..щиеся с гневом критикуют урод
ливые явления в быту, беспощад

но разоблачают носителей пере
житков капитализма, людей поро
чащих высокое звание советского 

гражданина.
Работница И. Никулина^ про

живающая по улице Фрунзе, 3 
: пишет:

«В каждом коммунисте мы 
привыкли видеть пример во 
всем. И это совершенно пра
вильно! Высокое звание члена 
партии обязывает добросовестно 
трудиться, примерно вести себя 
в быту, так, чтобы этому учи
лись другие. Ничего подобного 
нельзя сказать о тов. Зеленове
В. Е. Он часто пьянствует. Со
седи и семья не знают от него 
покоя. Напившись, он издевает
ся над женой и детьми, ночью 
выгоняет их на улицу...».

Тов. Никулина делает вывод, 
•* что давно пора бы Промышленно

му райкому партии заняться пове- 
... дением тов. Зеленова. Однако там 
< об его проделках даже и не зна-

Обзор писем трудящихся

ют. Не знают об этом и в первич
ной партийной организации рай
совета, где он состоит на учете-

Пьянство —  злейший пережи
ток капиталистического прошло
го. Против него должна вестись 
решительная и настойчивая борь
ба. Люди, занимающиеся пьянст
вом, перестают быть полноцен
ными работниками. Как-то, после 
изрядной попойки, механик налив
ного пункта станции Батраки 
Абрамов вышел на работу, но 
тут же ушел «опохмелиться»- 
Вскоре коллективу пункта пред
стояло производить срочную ра
боту, но Абрамова да месте не 
оказалось. К тому же он уходя, 
запер весь необходимый материал. 
Выполнение работы задержалось.

Большие нарушения трудовой 
дисциплины на наливном пункте 
станции Батраки вскрывает в 
своем письме тов. Лешенков.

— На пункте нередки пьянки, 
особенно после получки. В них 
участвуют и руководители: Ко
лесников, Фомин, Абрамов, 
Яров. И как ни странно, это счи
тается в порядке вещей. Приемо
сдатчик Марычев, придя на ра
боту пьяным, заявил:
«Я сам позвоню директору, 
что вышел на работу выпивши, 
и мне директор ничего не ска
жет...».

Это серьезный сигнал о том, 
что на пункте создалась обста

новка семейственности и видимо 
укрывательства.

Группа рабочих посудного цеха 
ликероводочного завода в своем 
письме сообщает, что начальник 
этого цеха Зотов бывает на рабо
те в нетрезвом состоянии, грубит, 
сквернословит. Такое поведение 
руководителя отрицательно ска
зывается на выполнении произ
водственного плана, а чтобы на
верстать упущенное он в цехе 
незаконно удлиняет рабочий день.

На этого пьяницу посту
пает много жалоб в дирекцию, 
но там к ним относятся весьма 
своеобразно: наказывают тех, 
кто их подает... Работница тов. 
Костина как-то сообщила инжене
ру завода тов- Елохину о грубом 
отношении Зотова к рабочим, а 
тот сказал ей, что «за такие де
ла сама пойдешь в отдел кадров», 
и тут же написал докладную и 
Костиной был объявлен выговор.

Много справедливых нареканий 
вызывает недостойное поведение 
в быту заместителя- председателя 
правления артели имени Молото
ва по торговле Паравиной, на
чальника цеха этой же артели 
Сазыкина и других.

Советские люди —  это люди 
высокой нравственности. Они 
активно борются против проявле
ний уродливых пережитков прош
лого, стремясь с корнем, навсегда 
вырвать их. чтобы они не меша
ли нашему движению вперед.

Жадно хлебнув глоток воды, 
Александра Никитична Бобринева 
продолжала свою темпераментную 
речь. Говорила она уже второй 
час.

— Какое невежество! Какая 
слепота! Меня критикуют, меня 
обвиняют вместо того, чтобы бла
годарить. Взгляните на • путь, 
пройденный нашей кассой взаимо
помощи...

— Едва ли он усеян розами, — 
едко шепнул один из участни
ков собрания.

—Да!—Пропустив мимо ушей 
реплику, как ни в чем про
должала Бобринева. — Он усе
ян розами успехов нашего 
неуклонного роста. А все это, бла
годаря моей предусмотрительно
сти и изворотливости. Обременен
ная заботами о кассе, я даже не 
досыпаю. Честное слово! Все это 
для общего дела, для...

Бобринева вновь берет стакан 
воды, и снова жадно пьет.

—На чем я остановилась? Ах, 
да! Меня на этом собрании кри
тикуют, обвиняют, вместо того, 
чтобы благодарить.

— Эх, и говорит же? — шепчут 
в зале. — Но только все крутит 
колесом, колесом...

— Способная, бывший работник 
юстиции.

— Видать, что бывший...
Мундир юриста Александра Ни

китична без сожаления сменила на 
гражданское платье, решив, что 
дельному человеку всегда место 
найдется. Особенно она рассчиты
вала на свое красноречье, умение 
много и долго говорить. Пред-

|ставьте, расчет ее оказался удач
ным...

Вскоре Бобринева избирается 
председателем кассы взаимопомо
щи при райсобесе Цетратьного 
района. Правда, в тихой инвалид
ной общественной организации 
нет перспектив для приобретения 
громкой славы. «Но обойдусь и без 
этого»,—решила Бобринева, и, как 
говорится, приступила к исполне
нию своих обязанностей. Пр^рда, 
обязанности эти были не ка
кие уж сложные — четыре раза в 
месяц позаседать, поговорить о 
взносах и о ссудах, но все ¿че обя
занности...

Касса взаимопомощи должна 
была в своей деятельности руко
водствоваться уставом, но его не 
было.

— Обойдемся и без него, — ре
шила Бобринева.

А занимавшая тогда пост заве
дующего районным отделом со
циального обеспечения тов. Ермач- 
кова и не вникала в то, как рабо
тает касса, имеет ли она устав. 
Ермачкова слепо верила Бобри
невой.

Между тем Бобринева разверну
ла бурную деятельность. На день
ги кассы взаимопомощи она поку
пает облигации трехпроцентного 
выигрышного займа и кладет их 
на свое имя в сберкассу. В это 
же самое время члены кассы слы
шат неизменные отказы в ссудах 
якобы из-за отсутствия средств. 
На своей квартире Бобринева ор
ганизует продажу мельничных от
ходов членам кассы.

За 1954 год ею было получено 
для продажи пенсионерам около 
14 тонн отходов. Ршдано ж е —  
продано 12 тонн 180 килограммов. 
Продажа отходов производилась, 
минуя бухгалтерский учет. Бобри
нева платила за отходы сама и 
сама же получала выручку за  
них. Продавались они, разум еет
ся, значительно дороже, чем по
купались.

Чем дальше, тем смелее дейст
вовала Александра Никитична. 
Без санкции членов кассы, прав
ления и райсобеса она создала 
ремонтную бригаду, в которую е о -  

шли главным образом люди без  
определенных занятий. Лишь три—  
четыре инвалида были включены 
в нее. Да и то это было 
сделано для отвода глаз. Работу 
бригаде Бобринева подыскала 
быстро, взявшись отремонтиро
вать школу механизации. Д ирек
тор школы тов. Крамаренко з а 
ключил с Бобриневой договор на 
24 тысячи рублей с отчислением 
в кассу 22 процентов. Так, Бобри
нева стала посредником по вы
плате зарплаты частникам, кото
рые производили работу в школе.

Более того, в момент ревизии  
кассы Бобринева скрыла от реви
зионной комиссии второй договор 
с этой же школой от 23 августа 
1954 года на 15 тысяч рублей.

Ею, как выяснилось, так же бы
ли предъявлены школе механиза
ции 9 сентября четыре счета, яко
бы за выполненные работы, но 
акта о приемке их в делах кассы  
не оказалось. К тому же, Бобри
нева, подделала подпись бухгал
тера тов. Разумовой.

В довершение ко всему Бобри
невой из кассы взято и незаконно 
израсходовано свыше шести т ы с я ч е  

рублей.
По штату в кассе взаимопомощи 

должен быть бухгалтер, но Бобри
нева упорно отклоняла предложе
ния счетных работников. Дела
лось это, конечно, затем, чтобы 
удобнее орудовать.

В результате различных махи
наций сыплются Александре Н и
китичне из кассы взаимопомо
щи деньги, как из рога изобилия. 
Известно, например, что только 
за 1953—54 годы ею получено было 
оттуда свыше семи тысяч рублей. 
Ухитрялась она получить и премию  
в 1000 рублей, да еще и бесплат
ную путевку на курорт...

Не одну кассу взаимопомощи 
Центрального района опекает 
Александра Никитична Бобрине
ва. Она—председатель ревизион
ной комиссии животноводческо
го товарищества того же рай
она и председатель родитель
ского комитета средней школы 
№ 7. Кажется, что можно выга
дать из работы в родительском ко
митете? Но и здесь Бобринева, 
оказывается, сумела урвать не
малый куш.

У знающих А. Н. Бобриневу 
людей сложилось мнение: «Там, 
где нет доходной статьи, Бобрине
ва не работает». Думается, что уж  
много привалило в ее карман, и 
пора подвести баланс ее деятель
ности! М. Циркин, И, Дубов«

Применяют передовые методы труда
На комбайновом заводе все ши

ре развертывается предоктябрь
ское социалистическое соревнова
ние.

В механическом цехе началось 
внедрение недельных заданий на 
всех производственных участках. 
Это мероприятие позволит сда
вать детали в сборочные цехи по 
графику и является новым резер
вом для повышения производи
тельности труда.

Получив задание на изготовле
ние валов 6137, токарь тов. Анд
реев, правильно используя время, 
ежедневно перевыполняет нормы. 
За 8 часов он изготавливает такое 
количество валов, на которое по 
существующим нормам требуется 
затратить 18 часов.

Токарь тов. Слюняев начал 
применять силовое резание на

обработке вкладышей 6111. За 
счет этого он добивается систе
матического повышения произво
дительности труда. В начале ож 
изготавливал в смену по 200 
вкладышей, а сейчас довел выра
ботку до 300 штук.

С большой энергией трудятся 
сборщики. Например, слесарь тов. 
Кочетков А. в смену собирает по 
14 узлов СК-24-1-2 при норме 
8 узлов. Слесарь тов. Крылов со
бирает валы СК-14 и СК-15. 
Норма выработки 20 узлов в 
смену, а тов'. Крылов дает 
более 30 при высоком качестве.

С передовиков соревнования 
берут пример все рабочие. Они 
стремятся встретить 37-ю го
довщину Великого Октября; 
перевыполнением принятых обя
зательств. В. Каргин.
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М еж дународны й: обзор
Новый вкладу СССР 
в дело упрочения мира

Внесенное советской делегаци
ей на сессии Генеральной Ассам
блеи Организации Объединенных 
Наций предложение «О заключе
нии международной конвенции 
(договора) по вопросу о сокраще
нии вооружений и запрещении 
атомного, водородного и других 
видов оружия массового уничто
жения» расценивается мировой 
общественностью как крупнейшее 
событие международной жизни.

«В кругах ООН признают, — 
пишет, французская буржуазная 
газета «Монд»,—что в направле
нии разрешения проблемы разо
ружения сделан самый большой 
шаг, который когда-либо делался 
на протяжении (нескольких лет». 
Венгерская газета «Сабад неп» 
считает, что принятие советских 
предложений явилось бы «пово
ротом в международных отноше
ниях». Печать западных стран, 
учитывая широкий отклик во 
всем .мире на советские предло
жения, призывает правительства 
своих стран внимательно к ним 
отнестись.

Вопрос о сокращении вооруже
ний и запрещении оружия массо
вого уничтожения является одним 
из самых злободневных вопросов 
современности. Созданный в свое 
время при Организации Объеди
ненных Наций «подкомитет» ко
миссии по разоружению, не смог 
добиться успеха в своей работе в 
результате позиции, занятой Сое
диненными Штатами: они и сле
дующие по их пятам страны неиз

менно встречали в штыки реко
мендации Советского Союза.

На нынешней сессии Генераль
ной Ассамблеи советская делега
ция выдвинула новые предложе
ния, отвечающие интересам мира 
и безопасности народов. Совет
ский Союз идет навстречу запад
ном державам, рекомендуя поло
жить в основу проекта резолюции 
англо-французские предложения 
от 11 июля 1954 года.

В чем сущность советских пред
ложений? Советский проект резо
люции предусматривает сокраще
ние государствами в течение шес
ти месяцев (или одного года) 
вооружений, вооруженных сил и 
ассигнований на военные нужды 
имевшихся по состоянию на 31 
декабря 1953 года, в размере 50 
процентов согласованных норм. 
Наблюдение за выполнением этого 
сокращения должна осуществлять, 
согласно советским предложениям, 
временная международная комис
сия при Совете Безопасности.

Советский проект резолюции

предусматривает также второй 
этап сокращения вооружений. На 
этом этапе государства должны 
в течение шести месяцев (или го
да) сократить свои вооружения 
и вооруженные силы на осталь
ные 50 процентов согласованных 
норм. Одновременно осуществляет
ся полное запрещение атомного, 
водородного и другого оружия 
массового уничтожения. Контроль 
над выполнением конвенции про
водит постоянный международный 
орган.

Новые советские предложения 
проникнуты заботой Советского 
Союза о смягчении международ
ной Напряженности и о предотвра
щении угрозы атомной войны. Ут
верждение враждебной пропаган
ды о якобы «непримиримой» пози
ции Советского Союза являются 
сплошной выдумкой. Даже бур
жуазная печать вынуждена приз
нать, что новые советские пред
ложения в состоянии ликвидиро
вать тупик в вопросе о сокраще
нии вооружений и запрещении 
оружия массового уничтожения и 
что на их основе возможно разре
шить этот ¿важнейший вопрос меж
дународной жизни. Народы еди
нодушно требуют использования 
этой возможности, открывшейся в 
связи с новыми советскими пред
ложениями.

Угроза миру в Европе
Закончившееся в Лондоне сове

щание представителей США, Ан
глии, Франции, Западной Герма
нии, Италии, Канады, Бельгии, 
Голландии и Люксембурга, об
суждавшее пути вооружения З а 
падной Германии после провала 
«европейского оборонительного 
сообщества», закончилось приня
тием решений, которые таят в се
бе сильнейшую угрозу миру и 
безопасности в Европе.

Все эти решения, принятые в 
Лондоне, сводятся к тому, что 
Западной Германии разрешается 
иметь армию, военную авиацию и 
военно-морской флот. Вместе с 
тем она станет членом Северо-ат
лантического блока, а также 
(вместе с Италией) Брюссельского 
военного блока (до сих пор в его 
состав входили Англия, Франция, 
Бельгия, Голландия и Люксем
бург). Ко всему этому Западной 
Германии предоставляется так на
зываемый «суверенитет», который 
на деле означает лишь право на 
свободное осуществление воору
жений. Западногерманская терри
тория остается на длительное 
время оккупированной войсками 
западных держав.

В заключительном коммюнике 
об итогах совещания большое ме

сто занимают указания на меро
приятия по «контролю» над воору
жением Западной Германии и о 
всякого рода «гарантиях». Между 
тем, совершенно очевидно< что ни
какой «контроль» не сможет пред
отвратить угрозу агрессии со сто
роны германского империализма, 
если Западная Германия будет 
входить в замкнутую военную 
группировку (какими являются 
Северо-атлантический и Брюссель, 
ский военный блоки) , а не в Обще
европейскую систему коллектив
ной безопасности.

Мнимыми и обманчивыми явля
ются и всякого рода «гарантии» 
против германской агрессйи. Ука
зывая на это английская газета 
«Дейли экспресс» отмечает, меж
ду тем, что лондонское совещание 
не установило ограничений для 
резервов западногерманской ар
мии, и добавляет; «После первой 
мировой войны генёрал Ганс фон 
Сект именно таким образом соз
дал большую германскую армию. 
Новобранцев поспешно обучали в 
небольшой регулярной армии, ко
торая была разрешена Германии, 
а затем переводили в резерв до 
тех пор, пока их не собралось 
достаточно для того, чтобы Гер
мания имела возможность бросить 
вызов всей Европе. Кажется, что 
лазейка снова оставлена откры
той». Можно добавить, что эта 
лазейка расширена. Если после 
первой мировой войны Германии 
разрешалось иметь стотысячную 
армию, то сейчас ее численный; со
став, по подсчетам иностранной 
печати, составит 500 тысяч.

Западногерманский канцлер 
Аденауэр взял, на себя «обяза
тельство» не превышать размеров 
армии и вооружений, предусмот
ренных лондонским соглашением. 
Исторический опыт показал, одна
ко, что германские милитаристы 
не считаются с соглашениями.

Решения лондонского совеща
ния противоречат интересам на
родов, в том числе народов З а 
падной Европы. Отклонение Н а
циональным собранием Франции 
договора о «европейском оборо
нительном сообществе» означает 
по^существу протест против лю
бой формы возрождения герман
ского империализма. Более трех 
миллионов голосов, поданных про
тив вооружения Западной Герма
нии на конференции английских 
тред-юнионов, а затем на конфе
ренции лейбористской партии—до
статочно ясно говорят о мнении 
народа Англии.

Миролюбивые силы европейских 
стран рассматривают результаты 
лондонского совещания как заго
вор против мира в Европе.

С. Иванов.

В честь десятой годовщины освобождения Албании
ТИРАНА, 10 октября. (ТАСС). 

Трудящиеся Албании активно го
товятся встретить десятую годбв- 
щину со дня освобождения страны 
от фашистских оккупантов. По всей 
стране широко развернулось мас
совое трудовое соревнование. Кол
лективы предприятий, новостроек, 
учреждений ежедневно сообщают 
о новых трудовых успехах в честь 
всенародного праздника. Рабочие 
металлообрабатывающего завода 
имени Энвера Ходжа, в Тиране 
выполнили план третьего квартала

на 107 процентов, а сентябрьский 
план на 110 процентов. Токарь 
этого предпоиятия Мина Минаи, 
применяя передовые методы совет
ских новаторов производства, вы
полняет свои дневные нормы более 
чем на 200 процентов. Коллектив 
нефтеочистительного завода в го
роде Сталин сентябрьский план вы
полнил на 150 процентов. Строите
ли одной из крупных новостроек 
нефтеперегонного завода в Церри- 
ке на 12 дней раньше срока завер
шили месячное задание. Промыш

ленные предприятия города Эль- 
басана выполнили сентябрьский 
план на 100,7 процента.

Значительно увеличили выпуск 
продукции и предприятия пищевой 
промышленности. План сентября 
эти предприятия перевыполнили 
на 12 процентов, а макаронная 
фабрика в Дурресе — на 14.

Сообщения об успешном выпол
нении производственных заданий 
поступают также с других пред
приятий страны.

Провокации гоминдановцев против КНР 
продолжаются

ПЕКИН. (ТАСС). Как передает 
агентство Синьхуа, чанкайшист- 
ские самолеты продолжают совер
шать налеты на 'Чаоань, Сватоу и 
другие районы Китайской Народ
ной Республики вдоль побережья 
Гуандун. 5 октября два чанкай- 
шистских истребителя кружили на 
бреющем полете над английским 
торговым судном «Идендейл», ко
торое подходило к Сватоу из Гон

конга. Затем самолеты пролетели 
над Шапусяном, уезд Чаоян, и об
стреляли крестьян, после чего бы
ли отогнаны огнем зенитной артил
лерии Народно - освободительной 
армии.

С 6 октября по 8 октября чан- 
кайшистские самолеты совершили 
в общей сложности 9 налетов на 
Жаопин, Дэнхай, Сватоу, Чаоян и 
Чаоань в провинции Гуандун.

ТУРЕЦКИЕ ВЛАСТИ 
РАСПРАВЛЯЮТСЯ 

С ПРОГРЕССИВНЫМИ 
ЭЛЕМЕНТАМИ

СТАМБУЛ. (ТАСС). 8 октября 
все стамбульские газеты сообща
ют об окончании судебного про
цесса над 184 лицами, которые 
обвинялись в создании в Турции 
тайной Коммунистической партии 
и в деятельности, «направленной 
на установление марксистско- 
ленинского режима».

131 подсудимый приговорен к 
различным срокам тюремного за 
ключения—от 1 года и до 10 лет.

\

Польская Народная Республика. На основе советской технической 
документации польская промышленность сельскохозяйственного (ма
шиностроения освоила производство зерновых самоходных комбай
нов.

НА СНИМКЕ: первые польские самоходные комбайны на уборке 
урожая.

Фото Польского Центрального фотографического агентства. 

--------------------------#  * ---------------------------

К ПРЕБЫВАНИЮ ПРАВИТЕЛЬСТВЕННОЙ ДЕЛЕГАЦИИ 
СОВЕТСКОГО СОЮЗА В ГЕРМАНСКОЙ 

ДЕМОКРАТИЧЕСКОЙ РЕСПУБЛИКЕ
БЕРЛИН, 9 октября. (ТАСС). 

Сегодня правительственная деле
гация Советского Союза во главе 
с товарищем В. М. Молотовым, 
находящаяся в Германской Демок
ратической Республике в связи с 
празднованием пятилетия Респуб
лики, посетила округ Карл— 
Марксштадт.

Вместе с Советской правительст
венной делегацией в округ Карл— 
Марксштадт прибыл премьер- 
министр Германской Демократиче
ской Республики товарищ О. Гро
теволь.

Делегация осмотрела предприя
тия округа, в том числе пред
приятия германо - советского ак
ционерного общества «Висмут» и

приняла участие в митинге рабо- 
чих предприятий «Висмут». Това
рищ В. М. Молотов и товарищ 
О. Гротеволь выступили на митин
ге рабочих, прошедшем под зна
ком укрепления дружбы между 
германским и советским народами*

Вечером делегация присутство
вала на собрании рабочих—пере
довиков предприятий округа 
Карл - Марксштадта и инженер
но-технического состава во Дворце 
культуры. Товарищ В. М. М олотое 
и товарищ О. Гротеволь, востор
женно встреченные участниками 
собрания, выступили с речами.

Затем правительственная деле
гация присутствовал^ на концерте 
рабочей самодеятельности.

ЗАПАДНОГЕРМАНСКИЕ ПРОФСОЮЗЫ ВЫСКАЗАЛИСЬ 
ПРОТИВ РЕШЕНИЙ ЛОНДОНСКОГО СОВЕЩАНИЯ

БЕРЛИН, 10 октября. (ТАСС).
Закончился продолжавшийся с 4 
октября третий конгресс объеди
нения профсоюзов Западной Гер
мании.

Учитывая враждебное отноше
ние рабочего класса Западной Гер
мании к политике ремилитариза
ции, проводимой правительством 
Аденауэра, правое профсоюзное 
руководство внесло резолюцию, 
осуждающую решения лондонского 
совещания о вооружении Запад
ной Германии.

Как сообщает агентство ДПА, в

решении конгресса, принятом боль 
шинством голосов, в частности, го
ворится: «Для внутреннего разви
тия федеральной республики пре
дусмотренные лондонскими реше
ниями ремилитаризация и создание 
немецкой армии означает опас
ность образования милитаристско
го государства». «Конгресс откло
няет любой военный вклад, пока 
не будут исчерпаны все возможно
сти для переговоров с целью дости
жений взаимопонимания между 
народами и воссоединения Герма
нии».

В газетё «Красный Октябрь» за
10 октября, в № 201, в сообщении 
об открытии Октябрьской район
ной партийной конференции была 
допущена ошибка. В заголовке

П о п р а в к а
следует читать «Открытие один
надцатой партийной конференции 
Октябрьского района», а так же?, 
и в тексте.

......... | I ......
Зам. редактора М. Г. ЖДАНОВ.

НА ЭКРАНАХ ГОРОДА: 

«Художественный»
Чехословацкий 

художественный фильм 
«ЭКСПРЕСС 

ИЗ НЮРНБЕРГА»

«Звезда»
Днем и вечером 

«БАГДАДСКИЙ ВОР»

«Родина»
«БРОДЯГА»

II серия.

Сызранскому мясокомбинату
требуются 

рабочие по обработке птицы. 
Оплата сдельная. 
Обращаться: Сызранский 

мясокомбинат. Отдел кадров. 
(2- 2).

Детским яслям № 4
(при гидротурбинном заводе) 

требуются на работу: 
средние медицинские работни

ки, санитарки* сторож.
Об условиях справиться: 

Свещушза, 2. Исполком рай
совета Центрального района, 

РАЙФО.
(1 -1 ).

6-й дистанции службы пути 
Куйбышевской железной дороги

требуются:

путевые рабочие, печники, ма
ляры, штукатуры, кровельщики.

Оплата по соглашению. Об
ращаться по адресу: ст. Сыз
рань 1-я. Отдел кадров 6-й ди
станции службы пути.

(2- 2),

Адрес редакции: г. Сызрань, ул. К. Маркса, 93. Телефоны отделов: партийной жизни—2-95, промышленно-транспортного — 4-28, культуры и быта — 6-38.
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